



**RNFJ**

RÉSEAU NATIONAL  
DE FORMATION  
EN JUSTICE

[www.rnfj.ca](http://www.rnfj.ca)

*Le Réseau national de formation en justice (RNFJ) contribue à l'accès égal à la justice dans les deux langues officielles par le biais de la formation des étudiants postsecondaires et des intervenants en justice et par le développement d'outils juridiques et jurilinguistiques. De plus, le RNFJ conseille le gouvernement fédéral sur les besoins en matière de formation des intervenants provinciaux du système judiciaire.*

## MEMBRES DU RNFJ

### Organismes - Institutions communautaires et gouvernementales

- Association des juristes d'expression française de l'Ontario (AJEFO), responsable du portail national Jurisource.ca
- Centre canadien de français juridique (CCFJ) et Fédération des associations de juristes d'expression française (FAJEF)
- Les ministères du secteur de la justice en Ontario (Procureur général et Sécurité communautaire et des Services correctionnels) par l'entremise des Initiatives de formation et de développement professionnels en français

### Établissements postsecondaires et Centres de jurilinguistique

- Campus Saint-Jean de l'Université de l'Alberta
- Collège Boréal
- Collège communautaire du Nouveau-Brunswick
- Collège La Cité
- Université Laurentienne
- Université du Manitoba – Faculté de droit
- Université de Moncton – Faculté de droit
- Université d'Ottawa – Faculté de droit
- Université de Saint-Boniface – Centre de ressources en français juridique
- Université Simon Fraser – Bureau des affaires francophones et francophiles
- Centre de traduction et de terminologie juridiques logé à l'Université de Moncton
- Centre de traduction et de documentation juridiques logé à l'Université d'Ottawa

## SECRÉTARIAT NATIONAL DE L'ACUFC

L'administration et la coordination des activités du RNFJ sont assurées par le Secrétariat national de l'Association des collèges et universités de la francophonie canadienne (ACUFC). Neuf des 21 établissements postsecondaires membres de l'ACUFC sont aussi membres du RNFJ.



**ACUFC**

ASSOCIATION DES COLLÈGES ET UNIVERSITÉS  
DE LA FRANCOPHONIE CANADIENNE



Ministère de la Justice  
Canada

Department of Justice  
Canada

Ce projet est rendu possible grâce à l'appui financier du ministère de la Justice du Canada dans le cadre de la *Feuille de route pour les langues officielles du Canada 2013-2018 : éducation, immigration, communautés.*



**RNFJ**

RÉSEAU NATIONAL  
DE FORMATION  
EN JUSTICE

[www.rnfj.ca](http://www.rnfj.ca)

*The Réseau national de formation en justice (RNFJ) contributes to equal access to justice in both official languages by providing training to postsecondary students and justice practitioners and by developing legal and jurilinguistic tools. The RNFJ also advises the federal government on the training needs of the various groups working in provincial justice systems.*

## MEMBERS OF THE RNFJ

### Organismes - Institutions communautaires et gouvernementales

- Association of French Speaking Jurists of Ontario (AJEFO), manager of the national portal Jurisource.ca
- Canadian centre for legal French (CCFJ) and Federation of associations of French-speaking jurists (FAJEF)
- Ontario Justice Sector Ministries (Attorney General and Community Safety and Correctional Services) through the French Language Institute for Professional Development

### Postsecondary institutions and jurilinguistic centres

- Campus Saint-Jean, University of Alberta
- Collège Boréal
- Collège communautaire du Nouveau-Brunswick
- Collège La Cité
- Laurentian University
- University of Manitoba – Faculty of Law
- Université de Moncton – Faculty of Law
- University of Ottawa – Faculty of Law
- Université de Saint-Boniface – Centre for legal French resources
- Simon Fraser University – Office of Francophone and Francophile Affairs
- Centre for legal translation and terminology, based at Université de Moncton
- Centre for legal translation and documentation, based at University of Ottawa

## NATIONAL SECRETARIAT OF THE ACUFC

The Association des collèges et universités de la francophonie canadienne (ACUFC) National Secretariat is tasked with the administration of the RNFJ and the coordination of its activities. Nine of the 21 postsecondary institutions members of the ACUFC are also members of the RNFJ.



**ACUFC**

ASSOCIATION DES COLLÈGES ET UNIVERSITÉS  
DE LA FRANCOPHONIE CANADIENNE



Department of Justice  
Canada

Ministère de la Justice  
Canada

This project is made possible thanks to the financial support of Justice Canada through the Roadmap for Canada's Official Languages 2013-2018: Education, Immigration, Communities.